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Art. 9527 Bremspedal-Trennwerkzeug für VAG   Verwendungszweck Dieses Trennwerkzeug dient zum Trennen des Bremspedals vom Bremskraftverstärker und ist geeignet für viele Modelle von Audi - Seat - Skoda - VW. Das Trennwerkzeug ist zu verwenden wie VAG Werkzeug OEM T10159B / T10159A.    Bremspedal vom Bremskraftverstärker trennen 1. Abdeckung im Fußraum auf der Fahrerseite demontieren. 2. Bremspedal in Richtung Bremskraftverstärker drücken und festhalten.  3. Entriegelungswerkzeug ansetzen und in Richtung Fahrersitz ziehen, dabei am Bremspedal gegenhalten. Sicherstellen, dass das Pedal in dieser Stellung bleibt und sich nicht nach hinten bewegt.  4. Die Haltenasen (2) der Druckstangen-Kugelkopfaufnahme (1) werden dadurch abgedrückt.    Das Trennen des Bremspedals vom Bremskraftverstärker ist in der Skizze, zur besseren Darstellung, bei ausgebautem Pedalwerk abgebildet.     1 Druckstange  2  Haltenasen  1 2 
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Art. 9527 Brake Pedal Release Tool for VAG   Intended use This release tool is used to separate the brake pedal from the brake servo and it is suitable for many models from Audi - Seat - Skoda - VW. The release tool is to be used as VAG tool OEM T10159B / T10159B.    Separating brake pedal from brake servo 1. Remove footwell cover on driver side. 2. Press and hold the brake pedal in direction of the brake servo.  3. Insert release tool and pull it in direction of driver seat. When doing this, counterhold on brake pedal, the pedal must not be allowed to move towards to driver seat. 4. This action will press retaining lugs (2) of mounting off ball head of plunger rod (1).    For the sake of clarity, separation of brake pedal from brake servo is shown with pedal cluster removed.     1  Plunger rod   2  Retaining lugs  1 2 


